

La Voz de Menorca

Número suelto . 5 centimos
Número atrasado 10

DIARIO REPUBLICANO

Año XIII.—Número 4.576.

Suscripción En la isla al mes. Ptas. 1'50
Resto de España. " 1'75
Extranjero. " 2'50

MAHON, VIERNES 12 JULIO 1918

Redacción y Administración:
CALLE NUEVA.—Teléfono 169.

Crónica Nacional

NOTICIAS VARIAS

Agresión de los moros

Madrid 8.—Según parece, la operación de Melusa no fué una simple incursión a nuestras avanzadas ni un acto más de pillaje por parte de los moros, sino una acción formal combinada de las fuerzas rebeldes, habiendo intervenido en su dirección algunos jefes principales de la cábila de Anguera.

Los atacantes comenzaron por asaltar un importante convoy, matando a tres artilleros y once mulos y entabliéndose duro combate, que duró todo el día.

Créese que esto es el anuncio de un nuevo ataque a nuestra zona.

Los últimos informes dicen que han llegado a Melusa dos escuadrones de caballería e importantes fuerzas de infantería.

Huelga malagueña

Málaga 9.—El conflicto de los transportes continúa estacionario.

El presidente de la Sociedad de estivadores celebró una entrevista con el alcalde, quien le comunicó una fórmula; pero al ser transmitida a los obreros, lo insultaron y la rechazaron.

Los cocheros, albañiles y carpinteros se han reunido y acordado seguir en su actitud de intransigencia.

Comandante de Larache

Madrid 9.—Ha llegado de Larache el comandante general de aquella plaza, general Barrera.

Estuvo en el ministerio de la Guerra, conferenciando con el general Marina.

También conferenció con el señor Dato.

Santanderinas

Santander 9.—El rey recibió ayer a las autoridades.

Ha llegado una colonia escolar madrileña, que pasará unos días en el sanatorio de Pedrosa.

El señor Maura, que actuará como ministro de jornada, se instalará en Sorzano y todas las mañanas irá a despachar con el rey.

Alrededor de la guerra

Noticias y comentarios

La huelga general portuguesa

Lisboa 9.—Una nota oficial dice que, habiendo la unión nacional operaria tomado la resolución de paralizar el trabajo, aver a media noche quedó declarada la huelga general.

El Gobierno adoptó medidas para garantizar la libertad del trabajo.

La policía cercó un Sindicato donde se había celebrado una reunión de los directores del movimiento, recogiendo manifiestos clandestinos exhortando a la huelga.

En algunos puntos fueron detenidos delegados enviados a Lisboa para paralizar el trabajo.

Hasta ahora no se ha generalizado la huelga, gracias a las medidas del Gobierno, suponiéndose que esta ha fracasado.

Hoy se publica otro bando con medidas de mayor importancia.

Fueron detenidos algunos agitadores entre las clases obreras.

La fiesta del 14 de Julio

París 7.—En la reunión celebrada en el ministerio del Interior entre el

general Guillaume y el gobernador militar de París se trazó un programa para la fiesta del 14 de Julio, acordando que las tropas aliadas tomen parte en la manifestación patriótica en las ciudades donde residan.

En la nueva conferencia que se celebrará esta noche, se decidirán los detalles de la fiesta que habrá de celebrarse en París.

Habrà una revista militar en la Explanada de los Inválidos y se inaugurará la nueva avenida de Gallieni, desfilando por las calles las tropas francesas, destacamentos yanquis, ingleses, italianos, polacos, checos eslavos y la música de la guardia real italiana.

De aviación

Londres 9.—El mal tiempo ha hecho muy difíciles las operaciones de observación.

En la jornada del día 4 fueron derribados seis aparatos enemigos y algunos otros obligados a aterrizar.

Tres de nuestros aeroplanos no han vuelto.

Diez y seis toneladas de explosivos fueron lanzadas de día y por la noche, siendo los principales objetivos los Docks de Ostende y las vías férreas.

París 9.—En las jornadas del 6 y el 7 de Julio 14 aviones fueron abatidos y puestos fuera de combate y dos globos incendiados por nuestros equipos.

Nuestros bombarderos arrojaron 28 toneladas de proyectiles, durante el curso de su expedición y por la noche, en la región de Fismes, Hirson, Fereen, Tardenois, Amagne y Lucquy.

El examen de las operaciones recientemente practicadas da por resultado que el teniente Lepis abatió el 31 de Mayo, el 10 de Junio y 13 del mismo sus 10.º, 11.º y 12.º aparatos, llevando este piloto hasta ese día en su activo siete aviones y cinco globos cautivos.

El ayudante Marinovich abatió el 1.º y 15 de Junio y el 1.º de Julio sus 10.º, 11.º y 12.º aviones.

Pershing y Clemenceau

París 9.—Clemenceau ha recibido el siguiente telegrama de Pershing:

«Permitame manifestarle mi satisfacción por su cordial telegrama, que no dejaré de comunicar a todas las tropas, tanto a oficiales como a soldados, que tuvieron el privilegio de participar en las fiestas del 4 de Julio en París, y que guardarán un recuerdo inolvidable del recibimiento entusiasta que les hicieron.»

Bombardeo aéreo

Londres 9.—Comunica el ministro de Aviación que ayer fueron bombardeadas la estación y las fábricas de Kaisers Autron.

Sobre estos mismos objetivos se entabló un combate con los aeroplanos enemigos, derribando uno de ellos.

Faltan dos de nuestros aparatos.

Hoy hemos bombardeado la estación, los talleres y los apartamentos del ferrocarril Luxemburgo y se han podido observar varios incendios en la estación y en los talleres.

La revolución rusa

Berna 9.—La Gaceta de Francfort dice que según las últimas noticias recibidas de Moscú en Berlín, los autores del atentado contra el embajador, se refugiaron en el edificio ocupado por los socialistas revolucionarios, el cual fué defendido con ametralladoras.

Se cree que el asesinato era la señal convenida para un levantamiento general.

En las calles de Moscú continúan los combates.

Se desconocen los últimos detalles.

La plaza de Dunkerque

París 9.—La ciudad de Dunkerque es la que ha sufrido más violentos bombardeos hasta el 4 de Julio.

Doscientas once veces se dieron señales de alarma, sin que cayese un solo proyectil sobre la ciudad.

Ciento cincuenta y nueve fueron seguidas de bombardeo por los aviadores enemigos.

Sufrió, además, veinticinco bombardeos por tierra, cuatro por mar y uno con un dirigible, que hacen un total de cuatrocientos bombardeos.

La situación en Rusia

Londres 9.—En el Almirantazgo se ha recibido el siguiente telegrama de Rusia:

«Ha quedado sofocado el levantamiento de las fuerzas revolucionarias de los socialistas revolucionarios de la izquierda en Moscú

Sus últimos destacamentos huyen a la desbandada.

Se han dictado órdenes de detención y desarme contra los revolucionarios, principalmente contra la Junta directiva del partido de resistencia.

Se castigará con la detención o el fusilamiento inmediato a los detenidos.

El número de estos asciende actualmente a varios centenares.

Entre ellos se encuentra el eminente socialista revolucionario de la izquierda Alexandrovich, el cual es vicepresidente de la Comisión que existe en Moscú para combatir a los contrarrevolucionarios.

Se nombró una Comisión para investigar todos los hechos relacionados con el asesinato de Mirbach y la organización de la revuelta contra revolucionaria.

Los revoltosos lograron apoderarse de una pequeña parte de la población y del telégrafo oficial, lanzando algunas noticias tendenciosas sobre la derrota de los bolcheviques en colaboración con la guardia de Moscú.

«Pero es necesario informaros (añade el citado telegrama) que la derrota careció por completo de importancia, siendo producida por aventureros y sofocada sin ninguna dificultad, sin que la guarnición haya dejado por un momento de permanecer fiel a la causa del Gobierno, así como los obreros y campesinos.

Detuvimos a los revoltosos y el orden ha quedado completamente restablecido.»

Este telegrama está firmado por el jefe de la junta de investigaciones y por el comisario del pueblo en negocios extranjeros y el jefe del departamento de información Bocharski.

¡SEÑORES!

Si desean ustedes comprar lentes o gafas, con los cristales combinados, se despachan con prontitud, con recetas de los señores oculistas.

SANTA EULALIA, 20

Precios económicos.

Los de 20 pesetas a 15.

PALOMAS.—Compra de faldas clases: Francisco González (a) The. Calle Pi y Margall, número 250. Paga de pesetas 0'80 a 0'85 pieza. 29

APRENDIZ BARBERO.—Se necesita uno en la peluquería de Nieto, Arravaleta 4. Preferible que esté algo enterado del oficio. 1

CRONICA LOCAL Y GENERAL

La bandera menorquina

Agradecemos profundamente al excelentísimo Ayuntamiento de esta ciudad el honor que le ha merecido nuestro modesto artículo sobre la enseña regional, según se nos participa en la atenta comunicación que nos ha dirigido el señor Alcalde y que copiamos seguidamente:

«En la sesión que tuvo lugar el día 9 del actual, se dió lectura del dictamen suscrito por don Francisco Hernández Sanz, Cronista de la Universidad, estudiando antecedentes y presentando dos láminas, para adoptar la Bandera Menorquina, toda vez que careciendo de dicha enseña se hace indispensable poseerla para los actos y solemnidades que celebren las Corporaciones municipales.

Dicho dictamen mereció el general aplauso de los señores Concejales; acordando el Ayuntamiento someterlo a la consideración de los demás municipios de la isla y acordar en definitiva lo que se estime procedente en la primera asamblea general que tenga lugar.

También se enteró el ayuntamiento del razonado escrito que relacionado con el asunto publicó La Voz de Menorca en su edición del 6 del actual, acordando haberlo visto con mucho agrado.

Lo que me complace en comunicarlo a V. para su conocimiento y satisfacción.»

Dios gue. a V. muchos años.

Mahón a 11 de Julio de 1918.—Pedro Pons Sijes.

Justicia merecida

Un amigo nuestro nos ruega hagamos público un hecho que habla en favor de los empleados de nuestra oficina de correos.

Hace días el amigo a que nos referimos depositó un giro postal telegráfico que debía ascender a 250 pesetas y que por equivocación se hizo de 150.

Todos los documentos estaban extendidos con esta última cifra, sin que obrara ningún comprobante que acreditara la de 250, que fué la cantidad entregada al hacer la imposición, y sin que el imponente tuviera otra idea de ello que su intención de que la suma girada fuera esta.

Al tener noticia de que el receptor sólo había cobrado 150 pesetas, acudió a esta oficina donde pudieron comprobar que al efectuar el arqueo el día en que se hizo la imposición se encontraron con un sobrante de cien pesetas, que le fueron entregadas a nuestro amigo.

Conforme a los deseos del interesado nos complace en hacer público lo ocurrido, pues ya que tantas veces se censura, con razón o sin ella, a los empleados españoles, justo es que sean alabados y aplaudidos cuando a ello se hacen acreedores.

Traslado de un cadáver

Poco después de media noche, los camilleros de la Cruz Roja han trasladado desde el muelle al cementerio el cadáver de un artillero que prestaba servicio en las baterías de San Felipe.

De ser ciertos los rumores que hemos oído, el artillero de referencia había desaparecido hace dos o tres días y se practicaban las indagaciones de rigor cuando el cadáver fué hallado en aguas de San Felipe.

Continúan las diligencias para esclarecer el asunto.
Descanse en paz el aludido artillero.

Euhorabuena

Ha sido nombrado director del Laboratorio de Patología Vegetal del Consejo Provincial de Tarragona, cargo retribuido con el sueldo anual de tres mil pesetas, nuestro estimado amigo el ilustrado farmacéutico don Juan Aguiló que ejerció aquí largo tiempo la profesión y supo crearse extenso círculo de relaciones.

Le felicitamos cordialmente.

SUELDO SEMANAL

(desde 5 duros)

pagados a destajo, confeccionando en casa, por cuenta de la «Compañía General Editora de Arte Postal Humorístico» (desde cualquier localidad) facilísimo trabajo en postales caricaturescas de la guerra al alcance de todos. Gran consumo. Pedir condiciones. Catálogo muestrario gratis, escribiendo Apartado de Correos, 402, Madrid. 13

En el Teatro Principal

Anoche debutó en este coliseo el dueto «Les Critelli» que ejecuta variado y extenso repertorio del que nos ofreció algunos números no conocidos en esta ciudad.

Estos artistas exhiben vistoso decorado propio, vistien adecuadamente en cada escena y su escuela como cantantes y como actores es de buen cartel. La bella mitad del dueto, gentil y graciosa, cantó lindos y sugestivos cuplés.

El público aplaudió a los Critelli y solicitó repetidas presentaciones que fueron galantemente concedidas.

En suma: una buena atracción que atraerá concurrencia.

Velada recreativa

El Comité Obrero Republicano dará una velada recreativa mañana sábado en el salón teatro del Cine España con sujeción al programa siguiente:

- 1.º Sinfonía a cargo de don Antonio Borrás.
- 2.º El sainete cómico y en verso titulado «Noticia fresca».
- 3.º El drama en un acto y en verso «Una limosna por Dios».
- 4.º La chistosísima pieza titulada «El público juzga».

Del infierno al paraíso

Dice el crítico militar de El Imparcial:

«Jamás las actividades humanas producen tanto fruto como en la guerra. El talento aplicado al mal encuentra un estímulo tan poderoso, que siempre, después de las grandes guerras, da el mundo un gran salto en el camino del progreso. A la guerra actual, deberemos un adelanto enorme en la química y en la mecánica; viajaremos en aeroplano y en dirigible; cruzaremos el mar sin asomarnos a la superficie cuando la agite el oleaje; no habrá defecto físico que no lo sustituya el aparato ortopédico salido de los hospitales de campaña; la cirugía habrá progresado en los cuatro años de guerra más que en cuarenta de paz; el automovilismo se pondrá al alcance de todas las fortunas; los tanques serán potentes máquinas agrícolas que

en pocas horas labren y preparen las tierras de los yermos.

Y todos estos bienes se deberán a la maldad de los hombres; maldad eterna que es el eterno fundamento de la guerra y el único motivo de que la paz universal sea un mito.»

Unico Depósito de Calzado en Mahón

PLAZA DEL PRÍNCIPE N.º 14
(Frente la Iglesia del Carmen)
PRECIOS REDUCIDOS
Calzado para señora, desde 5 pesetas el par.
Calzado para caballero, desde 10 pesetas el par.
Calzado de Reglamento para el Ejército y la Marina desde 12 pesetas el par.
Gran surtido para niños y niñas también a precios económicos.

Donativo

El patrón pescador Lucas Ferrario ha cedido treinta kilos de *alatxe* a la beneficencia municipal.
El rasgo es digno de aplauso.

Del mar

Procedente de Palma ha llegado esta mañana a las ocho el vapor correo «A. Lázaro».

A las cinco ha zarpado para la mar el vapor francés «Industrie» que entró de arribada forzosa.

Fuera del puerto lo esperaban dos cruceros de gran porte al objeto de convectorle.

Varias han sido las barcas que han cogido esta pasada noche importantes cantidades de pescado por el sistema llamado del *faro*, principalmente las embarcaciones «Lorenzo» y «San Lucas» propiedad del patrón señor Llabrés.

El día 8 del actual salió de Torreveja la balandra «María» con cargamento de sal destinado al almacén de don Cristóbal Tomás.

De la ciudad

Una brigada de obreros albañiles procede al recorrido general de las barandillas de los miradores y rampas que dan acceso al puerto.

Observamos que continúa el abandono por parte del personal encargado de la limpieza pública; en el callejón de San Gabriel había ayer toda clase de inmundicias.

Han terminado los trabajos de colocación de la tubería que ha de conducir el agua a la nueva fuente de la plaza de San Roque.

En breve se harán las pruebas.

A fin de facilitar el tránsito y evitar las molestias del polvo a los vecinos es de desear que pronto recubran la zanja que para el fin expresado se abrió en las calles de Santa Eulalia, San Elias y Santa Catalina.

Han sido repuestos los adoquines que fueron removidos para arrancar los árboles de la calle de San José.

Movimiento de pasajeros

A bordo del vapor «A. Lázaro» han llegado esta mañana don Antonio Ballester, ingeniero agrónomo, acompañado de su hermana Elisa, y las señoras Teresa Rigoreaux y hermana, hijas del señor cónsul francés en esta. Ha llegado también el personal que ha de revisar las pesas y medidas en esta isla.
Sean bien venidos.

Grandiosos bailes al aire libre

Los habrá GRATIS en el espacioso Plá d'es Cap d'es Cos todos los sábados, domingos y días festivos, donde también se obsequiará a las señoras y señoritas bailadoras con un bonito regalo de alta novedad.

Amenizará dichos bailes una grandiosa banda de los más escogidos profesores ejecutando nuevos bailes.

A las doce y media, Gran Sorpresa. **A danzar, pollitas**

PANADERIA LA CERES

— DE —
ANTONIO FERRER MERCADAL

Iglesia 8 y Rosario 19

Los éxitos logrados por este establecimiento, gracias al favor que el público le dispensa por la escrupulosidad con que realiza sus trabajos, se han acrecentado desde el día en que se instaló en el nuevo local, situado en punto más céntrico.

Todos los servicios se hacen conforme a las últimas innovaciones del oficio, con operarios nuevos e inteligentes.

Puede encontrarse pan tierno y calentito a las seis, a las doce y a las diez y ocho horas del día.

LA CERES sirve a sus parroquianos con diligencia y escrupulosidad. A LA CERES acude el público que quiere estar bien servido.

GRAN OCASION.—Se vende una tienda en inmejorables condiciones y bien surtida de géneros.
Informes, San Lorenzo, 52.

SALVADOS DE TODAS CLASES
CRISTÓBAL THOMÁS
1 Muelle.



Sábado 13 de Julio

A las siete y a las diez

Estreno del segundo episodio de la serie

EL TRIÁNGULO AMARILLO

titulado *El Circo Barzum*.

Reprise de la chistosísima cinta

CHARLOT HEROE DEL PATIN

Domingo 14 y lunes 15, a las diez.—EL MISMO PROGRAMA.

TEATRO PRINCIPAL

Mañana sábado, a las nueve y media noche

Extraordinaria sesión — Ruidoso éxito

Segunda presentación del notable dueto

LES CRITELLY

Verdadero arte — Fastuoso vestuario — Espléndido decorado

Estos aplaudidos artistas, además de presentar una serie de bonitos couplets, estrenarán en esta sesión el dueto **Fantástico**, original del reputado maestro Monterde, que se titula **Infernal**.

Además se proyectará un bonito programa de interesantes películas, estrenándose la hermosa cinta en dos partes **LA NOVENA**.

Espectáculo culto — Éxito completo

SERVICIO TELEGRAFICO

de LA VOZ DE MENORCA
DE NUESTRO CORRESPONSAL Y DE LA AGENCIA RADIO

La guerra mundial

Madrid 9 y 10 a las 24.—Barcelona 10 a las 5-20 y a las 23-40 y 11 a las 5-20.

(Recibidas con retraso por correo)

De Oriente a Occidente

De los frentes

París 10, tres tarde.—Actividad de las artillerías al sur de Montdidier, en el Aisne y en la granja de Chavigny. Conservamos las posiciones últimamente conquistadas.

En la Champaña rechazamos golpes de mano del enemigo.

Hemos derribado ocho aeroplanos y dos globos alemanes.

Londres 10.—Las fuerzas británicas han realizado con éxito un raid al este de Arrás y capturaron prisioneros.

Actividad de la artillería en el Somme.

En la Albania han desarrollado una operación afortunada ingleses, franceses e italianos y han capturado un millar de prisioneros.

Por las órdenes encontradas en poder de los prisioneros se ha sabido que los últimos golpes de mano dados por los francoingleses han desbaratado el plan alemán contra Compiegne.

Con los triunfos conseguidos en Montdidier y en Noyon los aliados han asegurado la región del Aisne.

Ataque a Brujas y Ostende

Londres 10.—En Brujas y Ostende provocamos explosiones e incendios, destruimos baterías y barcos mercantes.

En Zeebrugge atacamos cuatro destroyers y varios torpederos.

Algunos aeroplanos enemigos nos atacaron: Derribamos tres y averiamos otros tres.

Los hidroplanos ingleses perseguían un submarino y fueron atacados por seis alemanes de los que destruimos dos.

Los nuestros sólo registraron leves averías.

Un submarino inglés atacado por cinco hidro aviones sufrió ligeras averías y fué remolcado hasta un puerto.

Nuestros aviadores bombardearon Kaiserantern y otras poblaciones.

Croniquilla aérea

Buenos Aires.—Una estación radiográfica que se está construyendo será la mayor del mundo.

Se compondrá de tres torres de las mismas proporciones que la Torre Eiffel.

Nueva York.—Se han realizado con éxito excelente en presencia de las autoridades, las pruebas del primer aeroplano gigantesco que se ha construido.

Crónica Nacional

Política y Administración

El Parlamento

Madrid 9.—En el Congreso el señor Crespo de Lara pregunta al Gobierno por el servicio aéreo proyectado entre Barcelona, Baleares y Marruecos.

El ministro de la Gobernación, señor García Prieto, le contesta que es prematuro hablar de este asunto.

Se aprueba el proyecto de fuerzas de mar y tierra para 1918.

Discútese el de mejora de los funcionarios civiles y no se dice nada digno de mención.

Después de un debate sobre expropiación forzosa se levanta la sesión.

En el Senado el señor Lizárraga defiende la libertad del trabajo.

Es admitido el senador por Baleares señor Valenzuela.

Se aprueba el dictamen sobre el proyecto de electrificación del puerto de Pajares.

Continúa el debate sobre las reformas judiciales.
Y se levanta la sesión.

El Gobierno contra la prensa

Castellón 9.—Se ha celebrado un grandioso mitin al que ha concurrido don Marcelino Domingo.

En su discurso explicó este orador las causas que motivaron la retirada de las izquierdas del parlamento.

El Gobierno, dijo el señor Domingo, se empeña en hacernos francamente revolucionarios.

Dirigió fuertísimos ataques a los señores Dato, Cierva y Sánchez Guerra.

Hizo historia de los sucesos de Agosto y anunció una enérgica cam-

paña contra el gobierno perseguidor de la libertad de la prensa.

Se da por razón que tan pronto sea aprobado el proyecto de mejora de la situación de los empleados civiles se planteará la crisis ministerial.

El Ministro de Hacienda señor Besada y el de Fomento señor Cambó son incompatibles.

El señor Moles se ha adherido a los acuerdos de las izquierdas contra el gobierno enemigo de la prensa.

Madrid 10.—Antes de la sesión del Congreso circularon acentuados rumores de crisis.

El conde de Romanones ha dicho que no puede suceder nada porque también en política hay imposibles.

Es preciso aprobar el proyecto de mejora de la situación de los funcionarios civiles y otros absolutamente indispensables.

El Conde lamenta que el retraimiento de las izquierdas impida hacer obra más extensa.

Por tal causa las cortes tendrán que cerrarse la próxima semana.

El señor Dato se empeña, contra la opinión general, en negar el carácter draconiano que se atribuye al proyecto contra la prensa disfrazado con el nombre de represión del espionaje.

Dice que sólo conviene asegurar la neutralidad.

Los concejales que en el Ayuntamiento de Madrid representan a las izquierdas han consultado a los diputados correligionarios sobre si deben retirarse del concejo.

Conflictos económicos

Barcelona.—Las denuncias de mosen Alcover sobre irregularidades en el Institut d'estudis catalans han dado lugar a un gran escándalo.

Decrece la huelga de zapateros. Muchos patronos han aceptado las bases propuestas por los obreros.

Otras huelgas siguen igual.

La de los mineros de Asturias preocupa al gobierno.

Se trabaja para conjurarla.

Burgos.—Ha descarrillado un tren de mercancías.

Han resultado tres heridos. En Villagarcía el vecindario, exaltado a causa de la carestía de las subsistencias, asaltó y saqueó los almacenes de comestibles.

Continúa la excitación.
Madrid.—El señor Cambó, minis-

tro de Fomento, ha lanzado fuertes censuras contra los mineros asturianos.

Se teme que el lunes se declare la huelga en las cuencas mineras de Asturias, Córdoba y Murcia.

Con tal motivo se han adoptado rigurosas precauciones.

A propósito de la actitud del señor Cambó, se ha comentado que un ex-ministro recordase la anécdota de un torero miedoso y acobardado que al brindar un toro, insultó a la presidencia, a la familia y a toda la parentela.

Harto el Presidente de oír insultos gritó: que lo lleven a la cárcel.

El torero sonriente respondió: eso es lo que deseaba.

Málaga.—Se agrava la huelga en los muelles.

Noticias varias

Barcelona 10.—Ha fallecido el conde de Güell.

La Diputación ha tomado en cuenta una proposición para consignar quinientas pesetas mensuales como subvención para asistir a los niños franceses.

Se ha firmado una combinación de gobernadores civiles que no comprende la provincia de Baleares.

El Ayuntamiento de Barcelona ha acordado costear los gastos de sostenimiento de una colonia de veinticinco niños franceses, acudir en corporación a recibirlos, con las mazas y banda municipal, e invitar al vecindario para que dé realce a estos agasajos.

Madrid.—Dos representantes de la Junta de Defensa de empleados de hacienda, molestados por lo que dijo *El Debate*, agredieron al Director de este diario que no quería batirse.

Alrededor de la guerra

Noticias y comentarios

De los centrales

Amsterdám.—Alemania ha exigido a Rusia que permita el paso de las tropas teutonas destinadas a asegurar el orden en Moscow.

En Agosto se impondrá en Alemania la prohibición de comer carne durante una semana.

Amsterdám.—Un corresponsal dice desde Viena que en Austria circula el rumor de que la emperatriz Zita trabaja en favor de la paz.

Berna.—Comunican de Viena que en los centros bien informados creen posible la dimisión del señor Sfiller y en este caso el partido polonés renunciaría a la obstrucción.

Londres.—Un telegrama de Viena desmiente la noticia de haberse efectuado cambios en el alto mando militar austriaco.

De las naciones aliadas

Washington.—Se ha celebrado una importante conferencia a la que han asistido el Presidente de la República señor Wilson, los secretarios de guerra y de marina y el almirante Beuzo.

No se facilitó nota oficiosa relacionada con las causas que motivaron dicha reunión.

Londres.—El 8 de Agosto comenzarán las vacaciones parlamentarias que se prolongarán hasta el 8 de Octubre.

Lisboa.—Ha empezado a regir el nuevo decreto contra los acaparadores.

Roma.—El Papa ha solicitado del gobierno portugués la aprobación necesaria para nombrar un nuncio en Lisboa.

De Rusia

Amsterdám.—Se cree probable que Savinkof haya sido el asesino del conde de Mirbach.

Berna.—El jefe de la policía bolcheviki ha sido detenido por los socialistas revolucionarios y conducido en calidad de rehén.

La *Gaceta de Francfort* dice que ha sido detenido Savinkof, antiguo ministro de la guerra del gobierno que presidió Kerensky.

Se le acusa de promovedor del movimiento contra los bolchevikis.

El mismo periódico dice que a consecuencia del asesinato del embajador alemán conde de Mirbach los miembros del gobierno de los soviets concentraron todas las tropas en el Krenlin.